



下境っ子

直方市立下境小学校
校長 塩田 朋久

充実した1学期でした！

早いもので、明日で1学期が終わります。1学期は、修学旅行（6年）、社会科見学（4・5年）、田植え（5年）、バレーボールネーションズリーグ観戦（6年）、救急講習（5年）、リコーダー講習（3年）、手作りバターづくり（2年）など学年に特化した行事とともに、全校の「平和宣言集会」「コラボ企画集会」と、たくさんの体験活動を行うことができました。一つ一つの行事や学習を通して、子どもたちは大きく成長したと思います。



↑手作りバターづくり（雪印乳業）
← 救急講習（消防本部）

本校では、「ICTを効果的に活用した授業」を積極的に進めていますが、実際に体験する、聞く、見るなど、五感をフル活用した学びも大切にしています。画面だけでは学べないことがたくさんあります。2学期もそうした活動をたくさん仕組んでいければと思っています。



保護者の皆様には、1学期、あらゆる面でご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。明後日から夏休みになりますが、お子さんにとって充実した毎日となりますよう、よろしくお願ひします。2学期の始業式は8月26日（月）です。

元気な子どもたちと会えることを、職員一同楽しみにしています！

SNSにご用心

夏休みは、子どもだけの時間が長くなると思います。そのような中、心配されるのがSNSを介したトラブルです。子どもたちで問題となる事例の多くは、「誹謗・中傷」「画像や動画のアップ」です。相手意識や想像力がまだ十分に育っていない小学生の時期です。夏休みにあたり、改めて保護者の方からもスマホ等端末の管理とともに、SNSのルールやマナーについて確認をお願いします。